## CIRCULAR Nº 1 . SOBRE LA CAMPAÑA DE ELECCIONES

## INTRODUCCION

El objetivo de esta circular es dar unas guías de discusión y de orientación para nuestra actividad en laspróximas elecciones generales. Por fuerza mayor este trabajo posee limitaciones (los retrasos en las reuniones internas del partido), y por lo tanto no llega a todas las cuestiones que unas elecciones plantean. Tambien queremos señalar que esta es la primera de una serie de circulares sobre temas concretos (una de ellas será sobre el programa campesino en Navarra), y que irán apareciendo sucesivamente.

1.- NUESTRO OBJETIVO EN ESTAS ELECCIONES

Paranosotros en esta coyuntura electorla se trata de TAR A CONOCER UN PAR TIDO OBRERO QUE DEFIENDE UN PROGRAMA REVOLUCIONARIO. Este es nuestro objetivo, a no confundir con la consigna que en nuestra propaganda y agita—ción lanzamos al movimiento: Unidad obrera para vencer a UCD y acabar con la reacción. Este es una consigna que utilizamos para emplazar, movilizar, concienciar... pero a través de la cual—como de todas las demás consignas de nuestro programa para las elecciones—lo que pretendemos es demostrar a los trabajadores que existe un Partido revolucionario, unitario, que defiende sus interese y que sirve para luchar contra el capital.

Este objetivo tiene dos claras componentes:

A.- El programa. No vamos a repetir aqui el programa para las elecciones, simplemente señalar la importancia que tiene el que se trate en él, la - cuestión de Navarra-Euskadi, con el problema de la Democratización Foral, existiendo el decreto-ley sobre instituciones forales, planteando nuestra propuesta para el parlamento navarro (frente amplio pro integración en - Euskadi)... otro punto especifico es la cuestión del campo navarro (sobre este tema saldrá proximamente una circular). Nuestra formulación de Go-bierno también requiere que pongamos especial cuidado en su tratamiento.- Cuales son los problemas que se plantean a este respecto: Nuestra formula gobierno socialista sin ningún ministro burgués con apoyo del PCE", pue de identificarse en la mente de muchos trabajadores e incluso militantes como una formula de contenido electoral. Y esto se ligaría a la cuestión del voto (resultaría contradictorio tener como consigna un gobierno del PSOE y pedir voto para una misma)

PSOE y pedir voto para uno mismo).

Sin embargo, para nosotros, la consigna "gobierno de los trabajadores" noposee ningún caracter electoral. Es una consigna "transitoria", por medio de lacual nosotros queremos establecer un puente entre el actual nivel de conciencia de las masas trabajadoras y la cuestión del poder obrero, de la Dictadura del Proletariado. Esta consigna es sobre todo una consigna de educación en laindependencia de clase, pues plantea un gobierno au tono mo ide frarburguesía; es tambien una consigna de frente unico, pues plantea un gobierno de unidad obrera y popular, con un programa unitario y de cla se, con unas tareas muy definidas (consolidar la democracia, autodeterminación, reforma agraria, desmantelamiento de los FOP, nacionalizaciones, expropiaciones, educación, ...) y sobre todo basado y sustentado en organizaciones tepresentativas (partidos, sindicatos, comités de huelga, organizaciones feministas, juveniles...). Por medio de ella emplazamos a las direcciones mayoritarias para que luchen por un gobierno asi, en vez de apo yar gobiernos de coalición con la burguesía.

Al mismo tiempo que "planteamos de esta forma la consigna "gobierno de trabajadores", a lasmasas les decimos que no se trata de una "utopía", si no que hpy es "posible" formar este gobierno, y les decimos que un "posible" frente de trabajadores pería el formado por el PSOE y el PCE ya que tienen la confianza de la mayoría de los trabajadores, con unas tareas y basado en el apoyo de los sindicatos, etc...etc.

e. byangson'i see ing roi ncir adas neugyan someonisan dibah adas F

Ahora bien, de todos es conocido que estos partidos no se plantean la cues tión del gobierno de trabajadores en sus programas. Aún más, datos como el Pacto sobre limitación de propaganda en TVE, prefigura un gobierno de coalición UCD PSOE con el apoyo desde fuera del PCE. La cuestión que debemos plantear a nuestro electorado es: ¿ como se presiona más por un gobierno de los trabajadores, dando el voto absPSOE para que así crea que domina escar a los trabajadores, y tenga las máos más libres para pactos y consensos con UCD? ¿ Acaso unos votos al PSOE van hacer desistir a este partido de un gobierno con UCD? Evidentemente no. En cambio que una parte del movimiento obrero exprese por medio del voto a la izquierdasu negativa a aceptar el consenso, el gobierno de coalición, etc., presionaría más sobre el PSOE y el PCE, pues verán como una parte importante de los sindicatos no comulgan con su política de celaboración de clases.

B.— EL PARTIDO OBRERO. Junto con el programaqueremos que aparezca el partido que está detrás, y sobre todo una imgen util para los trabajadores. — En este sentido, especiel importancia tiene el explicar nuestro trabajo e en los sindicatos. Tenemos que plantear que somos un P. eficaz en la lucha por los problemas cotidianos del movimiento. Otra cuestión importante es la de la unidad. Nuestra campaña debe estas presidida por la consigna de la unidad (unidad obrera paravvencer...) y no solo en los lemas se puede la unidad, sino tambien en los pasos prácticos que hemos dado, desde los emplazamientos al PCE y PSOE, al MC, hasta lo de Navarra con lo de la coalición. Ya sabeis que seguimos emplazando a Herri Batasuna y MC paradiscutir un programa común y el voto a una candidatura. Frente a lemas como el del MC (voto a izquierda para los que luchan contra la derecha...) tenemos que dejar bien claro que nuestro objetivo no es partidista, sino que responde a la gran necesidad del movimiento de unidad, y si esto no ha sido posible señalemos quienes son los culpables.

El problema del voto creemos que está suficientemente claro. El voto más útil es el voto LCR: Un comentarista lúcido de la "gauche divine" (lo cual no quiere decir que no pertenezca la las filas de la burguesía) como es E. Haro Tecglen, decia en Triunfo que "voto util para los trabajadores es todo aquel que sea de izquierdas, todo aquel que reste votos a UCD". En parte tiene razón; pero nosotros vamos máslejos, planteamos a los trabajadores que no es util el voto al RSOE y PCE, pues es un voto al consenso. a la colaboración de clases, a los pactos sociales, decretos leyes antiverro ristas, astatutos de autonomía recortados, ve que dada la división impuesta por estos P. el voto más util es el voto a un P. que defiende un programa de clase, y que es válido para expresar en este voto, por su trabajo permanente en los sindicatos y en el movimiento, la oposición y la posibilidad de que el movimiento obrero desborde la politica traidora de sus direcciones.

Otro problema en el voto es el de la abstención de los sectores obreros ra dicalizados y frustrados por la politica de las direcciones, a este sector nos dirijimos expresamente para decirle que la abstención no soluciona nada, que voten a un programa y aun partido revolucionario.

## 20- OTRAS CUESTIONES PARA LA CAMPAÑA

A. Objetivos de implantación. Tenemos que palntearnos el seforzar nuestra presencia en lugares como alsasua Estella y Pamplona. Y aparecer en lugares donde no estamos e intentar dejar algo organizado, sobre todo en tafalla, tudela, aoiz,

B.- Priorizar sectores. Es claro que no podemos diluirnos en una campaña global y general, sin delimitar claramente a quienes priorizamos, con nues tros carteles, charlas, propaganda, etc. . Estos son: Fábricas, afiliados a los sindicatos CC.00. EGT, juventud y mujer.

C.- LOS comités de apoyo. Son fundamentales, allí donde vayamos tenemos que proponerlos, organizandolos si es posible. Hay que reforzarlos con - nueva gente, hacerlos que funciones.

nueva gente, hacerlos que funcionem.

D. Relación elecciones generales. Tenemos Municipales. Tenemos que aprove char la campaña para avanzar en los sitios donde aparecemos propuestas de agrupaciones de electores paralas municipales. Hablar sobre el programa, e to